



# EL CABALLITO

## El espaldarazo a la fiscal



ARCHIVO CUARTOSCUIRO

Ernestina Godoy

Un sonoro aplauso de parte de los integrantes del gabinete de seguridad y un reconocimiento público del jefe de Gobierno, **Martí Batres**, fue lo que se llevó la fiscal general de Justicia de la Ciudad, **Ernestina Godoy**, luego de que se reuniera con diputados del Congreso local, en donde de manera particular fue cuestionada por el diputado del PAN, **Federico Chávez**. Nos comentan que con ello doña Ernestina comienza a allanar el camino para consolidar su reelección en el cargo por cuatro años más, lo que le garantizaría permanecer al frente de la fiscalía pese al próximo cambio de gobierno. Tal parece que con tanto aplauso y reconocimiento, los reclamos de los panistas pasaron a segundo plano.

## El candidato de la conciliación

El pasado jueves el alcalde de Cuajimalpa, el priista **Adrián Rubalcava**, acudió a un ciclo de conferencias que se realizan en el ITAM con miras a las elecciones de 2024, ahí aseguró que gracias a su política de conciliación, su trabajo como edil es el único reconocido por todos los niveles de gobierno, pese a



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Adrián Rubalcava

que se trata de cargos que ocupan perfiles de Morena, incluso destacó la buena relación que sostiene con el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, aun cuando, señaló el propio **Rubalcava**, podría ser su contrincante en las próximas elecciones. Nos señalan que esta política de conciliación ha dado buenos resultados al priista, por lo que apostará a ello para colocarse como el candidato a la Jefatura de Gobierno por la alianza opositora.

## Los dos lados del sol

En el PRD saben que luego de los resultados que obtuvieron en la definición del candidato presidencial por el Frente Amplio por México, su última oportunidad está en la Ciudad de México, donde aún conservan algunas estructuras. Nos platican que el debate sobre el perfil que impulsarán comienza a cerrarse



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Nora Arias

hacia dos personajes: la presidenta del partido en la Ciudad, **Nora Arias**, y el diputado federal **Luis Cházaro**. Doña Nora, nos recuerdan, cuenta con el apoyo de grupos a nivel local, mientras que don Luis tiene el respaldo de la dirigencia nacional. Ya sólo falta que los líderes de los partidos (PRI, PAN, PRD) definan si repetirán el esquema que implementaron a nivel nacional u

optarán por su propio método de elección de candidato a la Jefatura de Gobierno.